
 

 

Extrato da 5ª reunião do GT Parelheiros em 14 de ou tubro de 2014 

 

Ao quatorze dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, na 
Sede da Prefeitura de São Paulo, Viaduto do Chá, 9 andar, Sala de Reuniões de 
SGM, realizou-se a quinta reunião do Grupo de Trabalho Intersecretarial para 
criação do Plano de Desenvolvimento de Turismo em Parelheiros e Região, 
instituído pela Portaria 174, de 15 de Abril de 2014,  

A mesa de trabalho foi composta pelos participantes relacionados abaixo e 
presidida pelo Sr Odair Henrique Neto, coordenador suplente do GT Parelheiros. 

Estiveram presentes: 

 

Adriana Siano Boggio 
Biazzi 

Secretaria Municipal de Coordenação das 
Subprefeituras  

Alexandre Andrade de 
Souza  

Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

Antonio Rodrigues da 
Costa Filho 

Subprefeitura Capela do Socorro 

Daltro Henrique 
Pellegrini Brissac  

Subprefeitura Parelheiros 

Daniel Ingo Haase Companhia de Engenharia de Tráfego – CET  
Davi Douglas Gouveia São Paulo Transporte S/A - Sptrans 
Gláucia Keiko Sesoko  Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 
Janus Bodi Superintendência das Usinas de Asfalto – SPUA) 
Loide Cruz Vidal Parlato  Subprefeitura Parelheiros 
Lozilda Campos Alves  Subprefeitura Capela do Socorro 
Odair Henrique Neto Secretaria de Governo 
Rachel Vettori São Paulo Turismo S/A – SPTURIS 
Suzana Leite Nogueira 
Karagiannidis 

Companhia de Engenharia de Tráfego – CET  

Cleide Pandolf Subprefeita da Capela do Socorro 
Nilton Aparecido de 
Oliveira 

Subprefeito de Parelheiros 

 

Foram apresentados, discutidos, deliberados ou encaminhados os seguintes 
assuntos: 

 



1. Fichas descritivas das ações para o Polo 
Ficou acordado que será produzida e enviada via email uma ficha 
descritiva para cada ação prevista para as secretarias insiram informações 
atualizadas com maiores detalhamentos e depois devolvidas. 

 
2. Programa de Conservação de Estradas Rurais 

Foi informado que com o fim do processo eleitoral, o Governo do Estado 
abrirá diálogo para formalização do Convênio Melhor Caminho, suspenso 
desde Abril /2014, e que com a publicação do decreto municipal criando o 
Programa de Conservação de Estradas Rurais e autorizando a realização 
do convênio com o Estado e a inclusão de 300 mil. Reais no orçamento de 
SMSP de 2015 para garantir a contrapartida, SGM retomará os trabalhos 
para formalização do convênio. Foi Informado ainda que SMSP produzirá 
uma ATA de Registro de Preços para requalificação da malha viária de 
terra em Parelheiros e Marsilac. 
 

3. Sugestões para regulamentação da lei 15.953 . 
Foi Informado que todas as sugestões para minuta de regulamentação da 
Lei 15.953 foram recebidas, formatadas o processo administrativo segue 
tramitando. Em linhas regais, a minuta de regulamentação trata do 
aumento do perímetro do Polo de Ecoturismo de São Paulo, coincidindo 
com a Macrozona de Proteção Ambiental, e o fortalecimento do Conselho 
Gestor, com deveres e atuações definidos. 
 

4. Sugestões de pauta para a próxima reunião 
Foi sugerido que a Subprefeitura de Capela do Socorro apresente seu 
projeto de Praça Gastronômica e que SPTrans apresente detalhamento 
dos corredores de ônibus previstos na região do Polo. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas.  

 

 

 

 Odair Henrique Neto  
Secretaria de Governo Municipal 

Coordenador Suplente 
 


